

GEMAS

QUÉ PASARÍA SI HACEMOS:

Un rediseño del sistema a partir de la concientización y el consumo de recursos de manera responsable tanto en la extracción, transformación y devolución (Vida útil) de productos, impulsando la distribución de dichos productos de una manera diferente donde la artesanía tome un valor social y cultural como estilo de vida y donde el arte y la expresión humana sean el pilar en la cadena de abastecimiento de las comunidades, generando un nuevo estilo de vida desde el arte y la cultura siendo estos las gema más importante en el desarrollo de sociedades y humanos sanos a nivel psicológico de manera sustentable y sostenible.

DIRIGIDO A:

Te incluye a ti y a todo ser humano; como movimiento nos invita a generar exploración personal a preguntarnos más allá de lo establecido a soñar, a Ser Arte puro, sin limitaciones sin barreras de pensamiento, técnicas o conceptos establecidos, solo a ser y a crear lo que queramos, a experimentar la libertad de la manera más pura, empezando con un pensamiento.

Saltarse las reglas, saltarse lo que piensen los demás, saltarse buscar la aprobación, saltarse tener vergüenza, saltarse la inseguridad Pensar desde el crear no desde el creer.

POR MEDIO DE:

Herramientas:

Por medio de herramientas digitales como lo es las redes sociales (facebook, instagram, twitter entre otras.) videos, encuestas y todo lo que tenga que ver con publicidad digital, (teniendo en cuenta una estrategia branding ya que somos algo nuevo que queremos impactar) que nos ayuden a interactuar, segmentar y a conocer más a con nuestro público objetivo, a mirar sus ideas , su forma de expresarse. esto con el fin de podernos organizar e idealizar lo procesos que se llevarán a cabo dentro de nuestro proyecto.

Fase 1

liberar las actividades de los es establecidos.

Las actividades creativas estarán al alcance de todos ya que los materiales y espacios no tendrán costo y se promoverá la participación liberando no sólo de los antiguos espacios sino de las antiguas formas, maestro/profesor-alumno/estudiante.

Los espacios estarán preparados para desarrollar actividades creativas de todo tipo, no solo las más clásicas.

Las artesanías se integrarán a las artes y serán parte de ellas. Unir es parte del cambio.

las obras en su totalidad, circularán sin restricciones por el mundo de todas las formas posibles.(nuevo sistema libre de distribución y circulación de arte)

Existirá el derecho de autor, pero no podrá restringir la imagen en lo que refiere a la expresión, ya que los espacios y materiales no tendrán costo, el Creador comparte con el mundo lo que el mundo le transmite.

as personas podrán desarrollar su creatividad y tener un espacio y materiales disponibles, naturalmente crearán un cambio cultural en el que todos podrán acceder a lo necesario para producir sus objetos de uso cotidiano, movilizándolo con esto, una economía diferente. Al haber una producción artística masiva, las necesidades de muchos objetos, servicios y espectáculos, estarán cubiertas y las personas más sanas mentalmente, lo que conlleva a la realización de proyectos acerca de la producción de las materias primas.

Fase 2

Consultorios para el desarrollo de la creatividad:

un espacio interdisciplinario de artistas, allí se estudiará cada caso en particular.

Se llevarán historias de vida y a través de arteterapia los individuos podrán visualizar diferentes posibilidades para expresar sus conflictos. Podrán hacerlo a partir de una pintura, una pieza musical, una obra de teatro, una película grabada inclusive con su celular. Será un centro de libres formas de expresión artística mediante los cuales cada individuo podrá explorar sus debilidades y fortalezas y liberar de su mente las barreras impuestas por diferentes factores educativos, desde crianza hasta conceptos de vida.

Padrinos de acompañamiento artístico:

Serán personas que harán un acercamiento personalizado a cada individuo al mundo de la libre expresión siendo el arte el medio. Estos padrinos serán artistas de diferentes disciplinas, quienes explorarán los comportamientos del sujeto encaminará a desarrollar un trabajo creativo desde cualquier sector del arte para que reflejen sus propuestas frente a los cambios sociales que necesita su comunidad a través de obras de teatro, música, pintura, escultura, cine, etc.. mejorando su nivel de comprensión de la vida y saneando baches psicos que las sociedades presenten.

Campamentos para el desarrollo de la creatividad y el arte:

Serían espacios de inmersión artística total, donde un grupo de personas podrán explorar nuevas formas de expresarse y avanzar en la mejor convivencia social de la mano de artistas y científicos sociales. Producirán obras y también ideas que les permita vislumbrar nuevas formas de relacionamiento humano y formas de bienestar social.